



天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

参観日

7月3日（金）の今年度最初の参観日でした。コロナ対応で、4月の参観日と6月の学校公開が中止となったため、ようやく子供たちのがんばっている姿を観ていただくことができました。4月スタート時より落ち着いて学習に取り組める子が増えてきています。特に1年生は、学習のルールなどを覚え、意欲的に学べるようになってきました。1学期の成果のひとつです。

参観後の懇談では、救急法を動画で視聴していただく取組を行いました。今年度は、PTAのプール開放事業はありませんが、毎年救急法を確認しておくことでいざというときに慌てることなく対処することができます。ご参加ありがとうございました。



もうすぐ夏休み ～「命」を大切に～

7月18日（土）から8月25日（火）まで夏休みです。天津小学校では、全校児童朝礼の校長講話等で「自分の命 人の命を大切にする」を度々伝えてきました。夏休みも同じです。1番大切なのは「命」です。大切な「命」に関わり、つぎの7つのことを特に意識して有意義な夏休みにしてください。

保護者の皆様には、コロナ対応等でご迷惑をおかけすることも多々ありましたが、この1学期、温かいご理解とご協力をいただきましたこと誠にありがとうございました。

- ① 交通ルールを守る ② 水の事故に遭わない（川や池）
- ③ 目標をもってこつこつ努力する ④ 規則正しい生活をする
- ⑤ 家族や地域の人にきちんとあいさつをする
- ⑥ 外から帰ってきたらきちんと手を洗う
- ⑦ 多くの人が集まる場所に行かない

不審者対応訓練

6月30日（火）に不審者対応訓練を行いました。真庭警察署スクールサポーターの白飯さんが不審者役になり、1年生教室に侵入という設定で行いました。1年生と2年生は校長室に、3年生から6年生は体育館に素早く避難できました。教職員は刺又（さすまた）を持って、不審者が子供たちの方へ行かないように対応しました。訓練後には、体育館で登下校中に不審者に声をかけられたときの対処の仕方についても学びました。

今回の訓練には、青パトで見回りをしてくださっている芦田さん、中山さんにも来ていただきました。校長室で、下校の様子をお伺いしたら、「高学年がきちんと並ばせて、だんだん歩き方がよくなっている。」と嬉しいお話が聞けました。その反面、「話に夢中になって周りが見えていない子もいる。」というお話もありました。話に夢中になっていたら自動車や不審者に気づけません。各担任から再度学級指導をしてもらいました。各家庭でも歩行の仕方について声かけをよろしくお願いいたします。



8月の行事予定（状況により変更もあります）

- 10日（月）山の日
- 11日（火）～16日（日） 学校閉庁日
- 20日（木）登校日 11：40一斉下校
- 23日（日）PTA奉仕作業 17：00～18：30
- 26日（水）2学期始業式 11：40一斉下校
- 30日（日）PTA奉仕作業予備日
- 31日（月）岡山大学生教育実習（9月25日まで）

* 9月20日（日）運動会（雨天順延）